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第２６０６例会 ２０２１年８月４日（水）
今年度第５回 於： classico クラシコ

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇ゲスト

富山第４グループガバナー補佐 山本譲様

◇会長挨拶

今年度が始まって早くも１カ月が過ぎました。ま

だまだこの場所に立っての挨拶は慣れません。

７月後半からは２度目となる東京オリンピックが

開催され、毎日たくさんの感動を頂きました。開催

が延期になり、調整が難しい中でのアスリート達の

頑張りに、多くの人が勇気や希望をもらったことで

しょう。

ところが、オリンピックの盛り上がりと同時に新

型コロナウィルスが急拡大してとんでもないことに

なっています。ここ富山県でも感染者は日に日に増

える一方です。私たちも十分に気を引き締めて、ガ

イドラインに沿って行動しましょう。

＜会長報告＞

・8/3高岡市４ＲＣの会長・幹事で角田新市長に挨拶

に行って来ました。若く情熱的な印象です。

・高岡商業高校へインターアクト支援金＆甲子園出

場祝を持って行きました。

お祝い事の報告

8月お誕生日

竹内 隆さん（１日） 在田吉保さん（１３日）

阪口政博さん（２０日）小川哲治さん（２４日）

福島 清さん（２７日）

8月皆出席

金森勇四郎さん（３６年）在田吉保さん（３１年）

石黒孝志さん（２３年）安川甚一さん（１９年）

澤谷晴彦さん（８年） 小川哲治さん（１年）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・ロータリーレート ＄＝￥１１０

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：28名（Web:3名）出席率：88.9％

→ニコBOX

山本G補佐（小矢部RC）「今日は高岡西ＲＣの皆

さんに会えてとても嬉しいです。」

千田会長「山本G補佐、本日はお忙しいところよ

うこそ！高岡西ＲＣのご指導をぜひよろしくお

願い致します。」

伊勢幹事「山本G補佐、本日は例会にお越し頂き

ありがとうございます。」

阪口さん「山本G補佐、本日はご来訪ありがとう

ございます。久しぶりにお会いできて大変嬉し

いです。ご指導の程よろしくお願いします。」

澤谷さん「２０２０オリンピック、メダルを狙

う相手も怖いが、新型コロナも恐ろしい。」

通算130,000ニコニコ

プログラム：山本ガバナー補佐訪問

「親クラブにG補佐として来れるのは大変光栄で

す。手品などのご縁があり昔から懇意にして頂

きありがとうございます。

ロータリー活動とは、何もない所にでも種をま

き、水を撒いて優しく育てると花が咲く。きれ

いな花（真直ぐな気持ち）が相手に飛んでいき、

その人がまた豊かになる。この連鎖です。」



今 後 の 予 定
◎１０/１３（水） 休会

◎１０/２０（水） 神野ガバナー公式訪問（来訪）

◎１０/２７（水） 通常例会・会員卓話

◎１１/ ３（水） 休会（文化の日）

◆委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ２５名 出席率：７９．４％

→ニコＢＯＸ

千田会長「久しぶりです。皆様とお逢いでき感謝

致しております。１０月以降は何もないようにお

祈りするだけです。毎回皆様とお逢いする事が一

番の楽しみです。」

阪口さん「久しぶりの例会で皆さんのお顔を見れ

て嬉しいです。例会がないと新会員の勧誘に行け

ませんので続けて頂きたいと思います。」

伊勢幹事「皆さまお久しぶりでございます。久し

ぶりの例会が職場例会となりました。新富観光

サービス寺崎様、本日はよろしくお願いしま

す。」

通算144,000ニコニコ

第２６０７例会 ２０２１年９月２９日（水）
今年度第６回 於：classico クラシコ

職場例会～キャンピングカー視察～
◇開会点鐘＆会長挨拶

久しぶりに 皆様と集まることが出来 とても嬉

しく思います。コロナの方もこのまま落ち着けば

10月4日からステージ１となります。是非そうなっ

てほしいと願うばかりです。そのためには一人一人

が日々の生活において密閉、密集、密接しない『三

密回避』を守る必要があります。が、そんな中でも

私たちにとって 楽しみは常に必要なことです。新

型コロナウィルス感染症対策で街中が静まり返るよ

うになってから、密かに人気が集まっているのが

『外』の世界です。三密が回避できる広い大自然の

中で遊べるアウトドアが今ブームになっていると聞

きます。本日はそのブームにぴったりなキャンピン

グカーの視察です。

私も今日は楽しみにして来ました。私自身、起業

してから今まで休む間も無く動いて来たので、妻と

ゆっくり過ごす時間を持つにはキャンピングカーは

いいな。と一つの選択肢として思っています。キャ

ンピングカーだったら、人とあまり接さずに自分の

行きたいところに行ける。規制の多い今、開放感を

得られる素晴らしいアイテムだと感じます。その

キャンピングカーを紹介してくださるのは、我がメ

ンバーで馴染みの深い網さんです。どうぞ皆様、網

さんのお話を聞きながら、これからのレジャーの過

ごし方をイメージしてみてください。きっと ワク

ワクされることと思います。

◇ゲスト

新富観光サービス 代表取締役社長 寺崎聡様

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

本日のプログラム

☆第１例会・各種お祝い事等の報告

☆次々年度会長指名員の発表

☆会員増強フォーラム

ｂｙ会員増強委員会

９月定例理事会報告（承認・報告事項）
◎出席免除申請の件： 金森勇四郎会員

…クラブ第１０条第５節（ｂ）適用

◎高岡万葉まつり協賛の件

…市実行委員会より、中止のため協賛金辞退

◎高岡市スポーツ少年団協賛の件

…社会奉仕委員会より１０，０００円を拠出

◎第２７４０地区 佐賀・長崎豪雨災害への義援金の件

地区より依頼あり

…クラブより２０，５００円を拠出（￥５００×４１）

２台の最新キャンピングカーが到着


